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10 décembre 2024. Coprésidence du Club parlementaire Sport sur la
thématique Sport et Territoires (acteurs territoriaux et gouvernance,

aménagement du territoire, développement économique et attractivité,
tissu économique local et emploi…)


